
【日本の携帯 満足度トップはａｕ】
民間調査会社の2012年国内携帯電話サービスの

顧客満足度調査によると、総合満足度で去年2位
だったKDDI（au）がトップになりました。auは「各種費用」
と「提供ｻｰﾋﾞｽ」でもっとも高い評価を得ました。一方、
ｽﾏｰﾄﾌｫﾝの普及拡大に伴うﾃﾞｰﾀ通信量の増加で、
携帯各社とも｢通信品質･ｴﾘｱ」の満足度は低下しました。
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沼津経営塾開催日

１１月８日（木）沼津市民文化センター第四会議室 ＰM7:00より

馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【あなたならどうする？】
皆さんは、原付に駐車違反があるって、ご存知で

すか？ 私は今まで、知りませんでした。（汗）
どうして知ったのかというと、うちの長男が近所の
スーパーの前に原付を停め、買い物をして戻ると、
“駐車違反”のシールが張られてたというのです。
どんなところに、どんな置き方をしていたのか分り
ませんが、原付も免許を持って運転するわけですか
ら、ルールはしっかり理解しておかなくてはいけま
せんね！

長男は駐車違反のショックと、初めてのことで、
どうしたらよいのかわからず、妻に電話をしてきた
ようです。（まだまだかわいいです。）

妻によれば、その電話で長男がちょっと“変なこ
と”を言っていたというのです。「すぐに警察に出
頭し、私がやりましたというと、反則金9,000円と
違反点数1点取られ、警察にも連絡をとらず放って
置いて、自宅に届いた放置違反の納付書で、コンビ
ニから払えば、違反金9,000円だけで済むらしい。
どうしたら良いだろう？ お父さんに聞いてみて
…」と。

え？ 私もネットで調べてみたのですが、確かに
そうらしいですし、どうやら、このことを知ってい
るほとんどの方は、後者を選択しているようです。

これって、｢反則金｣と「放置違反金」の違いらし
く、正直者が馬鹿を見るような、おかしなルールだ
なぁ～と思いましたが、そういうシステムなら、そ
うなのでしょうね。

このシステムを知った時、皆さんだったら、子ど
もに、どちらを勧めますか？

長男のためにはどちらが良いのか？ みんなが選
択するように、減点されないほうを選ぶのか？ そ
れとも、自分がしてしまった責任をしっかり取るの
か？ 私は迷いましたよ。そして長男には、正直に
警察に行くように勧めました。

これから長男が生きていく上で、きっとこのよう
な選択になんども出逢うと思います。その時に“損
得”ではなく“美徳”を選んでほしいです。
ズルをするのではなく、自分のしてしまった事に正
面から向かっていくような、そんな生き方をしてく
れたら嬉しいです。

【8周年＆100回 報告】
先月の沼津経営塾、8周年＆100回記念では、たく

さんの方から応援を頂き、また参加して下さった
方々からも良い評価を頂き、とても素敵な会を開く
ことが出来ました。
本当にありがとうございました！

先月号にも書かせて頂きましたが、参加する会社
のほとんどが展示会などを開いた事もなく、準備
だってどうしたらよいのか分からない状態でスター
トしました。しかも、裏話をしてしまうと、会場の
関係で、当日は30分で展示ブースを設置しなくては
いけないという状況で、準備に時間がかかったり、
ちょっとノロノロしていると、中途半端な会になっ
てしまう事も考えられました。

そんな中、みんなが、少しでもよいものにしたい
という思いから、何回もみんなで集まって練習をし
たり、展示をするのに時間がどれくらいかかるのか
を計ったり、どんな展示をすると見栄えがするのか
など、工夫をしました。
そして中には社員さんを相手に、毎日毎日発表の練
習をし、社長どころか社員さんまで原稿無しで発表
が出来るくらいなってしまった会社もあったようで
す。凄い力の入れようです。

当日はみんな本番に強く、結果として1社1社どの
会社も想像以上のとても素敵な展示と、そしてすば
らしい発表が出来ました。

どの会社をとっても、展示会を開くほど大きくは
ありません。でも、こうして集まって、力を結集す
れば、広い会場を一杯にする事が出来、こんなに立
派な展示会を開くことが出来るんですね。ちょっと
自信が出てきました。

あとは、ここで出会うことが出来た方々とどう縁
を結び、ここで学んだ事をどう活かしていくかが、
これからの課題です。
応援、本当にありがとうございました。
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